

## Bavaria Tax goes future - das Projekt Bavaria Tax+ stellt sich vor

Umweltschutz und digitale Innovationen spielen in einer modernen Steuerberatungsgesellschaft eine wichtige Rolle. Um diesen Herausforderungen noch mehr gerecht zu werden, gründen wir unsere **erste digitale Zweigniederlassung in Oberfranken**. Als zukunftsweisendes Pilotprojekt wird diese, neben ihrem normalen Aufgabengebiet, die internen Prozesse und Dienstleistungen optimieren, um so einen noch effizienteren und umweltfreundlicheren Service zu bieten.

## Warum ein regionaler Standort:

Digital und regional ist für uns kein Widerspruch. In den letzten Jahren ist der digitale Austausch immer stärker in den Fokus gerückt und entspricht dem modernen Zeitgeist. Dennoch ist es uns wichtig, die Kundennähe und den persönlichen Kontakt nicht zu vernachlässigen. Wir möchten daher bewusst unseren Kunden beide Wege eröffnen, um mit uns in Kontakt zu treten. Wir sind für Sie da, digital & regional und das nicht nur im Süden Bayerns, sondern jetzt auch im Norden.

Als Initiatorin und Hauptansprechpartnerin steht Ihnen unsere langjährige Mitarbeiterin und Prokuristin StBin Diana Sasse dort zur Verfügung.

## Warum ein Pilotprojekt:

Durch die Stellung als Pilotprojekt wird das Entwicklungspotenzial klar zum Ausdruck gebracht. Unsere Prozesse und Dienstleistungen sollen losgelöst vom normalen Kanzleialltag und dem aktuellen Stand für die gesamte Kanzlei zukunftsfähig weiterentwickelt und verbessert werden. In erster Instanz erfolgt dies in Zusammenarbeit mit den Kunden des Bavaria Tax+ Teams. Im weiteren Fortgang begrüßen wir alle Kunden, die sich einbringen und an diesem Prozess teilhaben möchten.

Ihre Bavaria Tax Steuerberatungsgesellschaft mbH